



LO QUE LOS MEDICOS SINDICALIZADOS VENIMOS RECLAMANDO DESDE HACE AÑOS SE ESTA HACIENDO MASIVO

Porque era hora de que, tras décadas de **precarización laboral**, comencemos a manifestarnos masivamente en todo el país.

Porque necesitamos trabajar de manera decente en este **modelo de salud pública totalmente fragmentado**.

Porque se debe **reconsiderar este sistema sanitario de manera urgente** desde la estructura del estado y del poder político todo.

Porque la actual crisis sanitaria no hizo más que aflorar lo que desde **nuestro Sindicato venimos reclamando hace décadas**.

Porque hace mucho tiempo que venimos reclamando frente al trabajo no registrado y a la consecuente pérdida de beneficios sociales.

Porque venimos peleando contra el multiempleo como forma de castigo y de adaptación para la subsistencia.

Porque seguimos sufriendo una clara **negación** a firmar Convenios Colectivos de Trabajo que regulen **nuestros derechos laborales**.

Porque seguimos viendo una **falta de integración** de los subsectores de la salud.

Porque hay una **aberrante persecución judicial sobre nuestra actividad** de parte de algunos sectores de nuestra sociedad que parecen estar descolocados ante la realidad de la grave crisis imperante.

"Donde haya un médico trabajando, estará el sindicato"

www.sindicatomedico.org.ar